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Заседание Совета пред
принимателей при главе 
администрации Михайлов
ского района прошло в не
обычном формате. В его  
работе приняла участие 
уполномоченный по за 
щите прав предпринима
телей в Приморском крае  
М. А. Шумилина.

Также в заседании при
няли участие глава рай
она В. В. Архипов и про
курор района А. С. Быков 
и общественный помощ
ник бизнес-омбудсмена в 
нашем районе А. А. Бого
молов.

В течение всего меро
приятия шло живое об
суждение насущных про
блем малого бизнеса, как 
на территории района, 
так и по краю, и стране в 
целом.

Вера Григорьевна 
Смирнова, заместитель 
главы администрации 
района, в начал? встречи 
рассказала об основных 
достижениях работы Со
вета за пять лет и обозна
чила острые углы сообще
ства на данный момент 
-  повышение кадастровой 
стоимости земли по новой 
схеме и введение онлайн- 
касс для предпринимате
лей, которые не нанима
ют рабочую силу.

Из-за последнего тре
бования, которое обяжет 
всех иметь такие кассы с 
1 июля этого года, многие 
предприниматели райо
на имеют планы закры
ваться.

На каждый вопрос Ма
рина Анатольевна дала 
подробный ответ. Если по 
оспариванию новой када-
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стровой стоимости есть 
два пути -  комиссия или 
суд, то с онлайн-кассами 
не все так однозначно. 
Пока у Правительства 
РФ есть планы отложить 
их введение на год, при 
этом рассматривается пи
лотный опыт регионов, 
где введен институт са
мозанятых. Там вместо 
онлайн-касс используют
ся приложения для смарт
фонов, которые выпол
няют те же функции фи
скального контроля, при 
этом существенно дешев
ле. Гость Совета проин
формировала собравших
ся обо всех аспектах сво
ей работы, от пересмотра

нормативных актов и за
конов, защите прав пред
принимателей и даже 
участии в судебных засе
даниях.

Очень полезным ока
зался рассказ Марины 
Анатольевны о роли само
го Совета в развитии ма
лого бизнеса на террито
рии на примерах других 
городов и поселений.

-  Чем громче и чаще 
бизнес ставит вопросы пе
ред главой муниципали
тета, тем проще тому ра
зобраться, что происхо
дит на самом деле и при
нять меры, -  заметила 
уполномоченный по за
щите прав предпринима
телей.

Два основных момен
та, которые могут помочь 
Совету влиять на ситуа
цию в муниципалитете -  
это участие в оценке регу
лирующего воздействия 
при принятии муници
пальных правовых актов 
и использование планов 
благоустройства террито
рий для развития бизне
са и даже для его защиты. 
Примером может служить 
соседний Уссурийск, кото

рый буквально застроен 
ларьками, которые стоят 
везде и даже перед входа
ми в крупные магазины. 
Чтобы этого не произошло 
в Михайловке, необходи
мо заранее исключить та
кие моменты в правилах 
благоустройства, но это 
полномочия поселения.

Прокурор района А. С. 
Быков проинформиро
вал Совет о работе про
куратуры по защите прав 
предпринимателей в 2018 
году и дал ряд рекоменда
ций на будущее. А глав
ный специалист по охра
не труда администрации 
Михайловского района 
Н. Г. Швецов подчеркнул 
ряд моментов, которые 
необходимо выполнить. 
Не все предпринимате
ли провели специальную 
оценку условий труда, а 
это чревато внушитель
ными штрафами.

В целом встреча оста
вила положительное впе
чатление, после нее пред
приниматели могли по
общаться с Уполномочен
ным по правам предпри
нимателей на личном 
приеме.




